

A AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE E O COLEXIO AMOR DE DIOS DE VIGO PROMOVEN A DOAZÓN DE SANGUE CO PROGRAMA “MENSAXEIRO SOLIDARIO”

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) y el Colegio Amor de Dios (Vigo) están promoviendo el programa de sensibilización e información a favor de la donación de sangre "Mensajeros Solidarios". Este programa educativo pretende sensibilizar, desde los más pequeños y pequeñas de la casa, a las familias gallegas, de la importancia del solidario gesto de la donación convirtiendo al alumnado en "mensajeros solidarios", ya que los estudiantes trasladan a sus hogares folletos informativos alusivos a la donación de sangre.

Posteriormente, en la jornada del lunes 13 de mayo, la comunidad educativa del Colegio Amor de Dios acogerá la visita de una unidad móvil de ADOS que acudirá hasta el aparcamiento del centro escolar de las 09:30 a las 14: 30 y de las 15:30 a las 18:00 horas para facilitar la donación a todas las personas que deseen participar.

ADOS quiere mostrar su sincero agradecimiento a la dirección del Colegio Amor de Dios, así como a toda la comunidad educativa de este centro vigués, por esta iniciativa que contribuye a mejorar a informaciones de los estudiantes a favor de la donación de sangre, así como posibilita un aumento de las donaciones, un gesto fundamental para el sostenimiento de la actividad asistencial en Galicia.